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E5_8D_8A_E5_B9_B4_E5_c25_249069.htm 今年以来，我局一直

将娱乐场所消防安全工作作为一项重要工作来抓，全市娱乐

场所上半年未发生一例消防安全事故，继续保持近几年来的

良好势头。现将我们在娱乐场所消防安全工作中的主要做法

总结汇报如下: 一、牢固树立“安全第一”意识 今年上半年

，我们多次对娱乐场所消防安全工作进行研究，大会小会，

逢会必讲安全工作，在思想上时刻绷紧安全工作这根弦。今

年初，我局制定下发了《文化娱乐场所安全生产专项治理工

作计划》，对全市娱乐场所专项治理的组织领导、工作目标

：整治重点、主要措施、实施步骤、经费保障、责任追究都

作了具体明确的规定。3月份，市文化局分管领导与各县(区)

广电文化局分管领导签订了娱乐场所消防安全工作责任状。 

二、从源头抓起，坚持预防为主 在娱乐场所审批和年检时，

坚持消防安全一票否决制，必须以其场所消安全合格为前置

，否则，对新办的娱乐场所不予审核发证，对有证的娱乐场

所不予年检。从****年下半年开始到****年上半年结束的“网

吧”专项治理暨重新审核登记工作，全市上报到省文化厅重

新审核的184分家“网吧”，其场所全部经消防部门验收合格

，受到省文化厅的好评。我们在核准大型演出活动时，也以

场所消防安全合格为前置。为确保该项工作落到实处，全市

演出场所的核准与年审、歌舞厅的申办、大型演出活动的核

准，一律由市文化局扎口管理。 三、加强日常巡查，注重隐

患整改 春节前，市文化局召开专题会议，对全市娱乐场所消



防安全检查进行了具体部署，同时派出由分管局长带队的督

查组，到各县(区)督查。从督查情况看，各县(区)广电文化局

对此项工作均高度重视，都成立了领导小组，抽调专人、专

门车辆、安排专项经费，对娱乐场所进行了排查，发现的隐

患，基本整改到位。各县(区)广文局都建立了相应台帐。上

半年，市文化局共对各县(区)及市直娱乐场所进行了6次消防

安全检查，由局长和分管局长分别带队。在日常巡查和执法

检查中，文化市场执法人员把娱乐场所消防安全作为一项重

要内容来抓，依法查处了一批夜间关闭门窗、超时经营的“

网吧”，取缔卜批无证游戏室、录室“网吧”和歌舞厅。 四

、大力加强宣传教育，不断提高经营户安全意识 4月初，市

文化局与市安监局、市公安局联手，对全市丝旦旦l卫生坐l良

§复笋严&amp.场所负责^进行消防安女知识和有关法规培训

。上半年还举办了3广场宣传咨询活动，通过挂横幅、发传单

和现场咨询等形式，大力宣传娱乐场所消防安全有关法规和

要求。市文化局派出专人到各地对“网吧”业主和管理人员

进行培训，把消防安全作为培训和测试的重要内容。在查处

“非典”防控期间“网吧”关闭门窗私自营业和夜间关闭门

窗超时经营案件，以及取缔无证娱 乐场所时，均通过市电视

台公开曝光，收到了良好的威慑和教育作用。 今年上半年，

我们按照市委、市政府的统一部署，在市安委办、市安监局

的正确指导下，娱乐场所消防安全专项治理取得了一些成绩

，但距离上级要还有不足之处，与先进单位相比，也还有一

定差距。同时，我们也面临一些实际困难和问题，如市文化

局在机构改革后人员一直未得到补充，人力非 常紧张；各县(

区)均面临缺乏车辆和经费等实际问题；未经消防部门验收合



格的无证娱乐场所不时地冒出来。今后，我们将继续把安全

工作放在第一位，坚“预防为主，安全第一”，警钟长鸣，

常抓不懈。 下半年，我们将着重抓好以下几项工作： 一是加

强对各县(区)的指导和督查，确保娱乐场所消防安全专项整

治取得明显成效。 二是在娱乐场所的审批和年检过程中，继

续坚持消防安全一票否决权。 三是积极与消防支队和宿豫县

配合，完成宿迁剧场和工人电影院两家全重大消防安全隐患

单位的整改工作。 四是加强夜间巡查，依法查处“网吧”夜

间关闭门窗、塑垃经营问题。 五是与有关部门联合，取缔无

证经营娱乐场所。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


